



Communiqué de presse : Solidarité et entre-aide pour les vaccins contre la grippe

Alarmée par certains médecins qui n'arrivaient pas à se procurer suffisamment de vaccins contre la grippe recommandés pour protéger leurs patients à risque suite à la pénurie vaccinale actuelle dans le cadre de la pandémie du COVID, la Société médicale du Valais (SMVS) a lancé un appel à différents partenaires. L'appel à différents pharmaciens Valaisans a permis de répondre à une partie de la demande. Dans une approche très solidaire, l'entreprise LONZA à Viège a décidé de reporter jusqu'à l'arrivée de la 2^e livraison des vaccins contre la grippe en décembre la vaccination d'une partie de son personnel afin de mettre à disposition ses vaccins aux médecins Valaisans. Grâce au soutien logistique du laboratoire Salamin, une distribution rapide de ces vaccins a été possible. Ceci permet que ces vaccins soient utilisés de façon rapide et prioritaire pour les patients à risque.

La SMVS tient à remercier de tout cœur la LONZA, les employés solidaires et les pharmaciens et tous les partenaires qui permettent ainsi de diminuer le risque d'hospitalisation des patients à risque dans un contexte sanitaire tendu. C'est un bel exemple de solidarité et d'entre-aide efficace en ces temps difficiles et nous rappelle l'importance du soutien mutuel indispensable afin que nous puissions traverser au mieux la crise du COVID ensemble.

Pour toute information complémentaire :

Dr. med. Monique Lehky Hagen, 076 417 67 19
Présidente de la Société Médicale du Valais

Medienmitteilung: Solidarität und Unterstützung bei Grippeimpfungen

Nachdem verschiedene Ärzte darauf hingewiesen hatten, dass sie aufgrund der COVID-Pandemie nicht genügend Grippeimpfstoffe für Ihre Risikopatienten beschaffen konnten, hat die Walliser Ärztegesellschaft (VSÄG) aktiv nach Lösungen gesucht. Mehrere Walliser Apotheker haben rasch einen Teil der fehlenden Impfungen organisieren können. Die fehlenden Impfdosen konnten dank einer sehr solidarischen und raschen Entscheidung der LONZA Visp besorgt werden, nachdem diese entschieden hat, der Walliser Ärzteschaft einen Teil der für ihre Belegschaft vorgesehenen Impfungen zur Verfügung zu stellen, damit prioritär die Risikopatienten im Wallis geimpft werden können. Diese konnten dank der logistischen Unterstützung durch das Laboratoire Salamin rasch verteilt werden. Die verschobenen Impfungen der Lonza-Belegschaft werden nach Eintreffen der zweiten Lieferung der Grippeimpfstoffe im Dezember nachgeholt werden.

Die VSÄG bedankt sich herzlich bei der LONZA für die Solidarität ihrer Angestellten sowie auch bei den Apothekern und allen Partnern, die durch Ihre Unterstützung mithelfen, das Hospitalisationsrisiko für Risikopatienten in der aktuell angespannten Lage zu senken. Dieses schöne Zeichen der Solidarität und Unterstützung in schweren Zeiten macht uns Mut, dass wir die COVID-Krise gemeinsam bestmöglichst meistern werden können.

Für weitere Informationen:
Dr. med. Monique Lehky Hagen
Präsidentin der Walliser Ärztegesellschaft

076 417 67 19